

Tertulia Palmera

Una nueva mirada a la palmicultura

Un llamado a “pensar diferente”, hizo a los palmicultores colombianos el presidente del Parque Tecnológico de Software de Cali, Orlando Rincón Bonilla, durante su intervención en la tertulia palmera del pasado 18 de febrero, cuyo tema fue “Oportunidades para el sector agrícola con las nuevas tecnologías informáticas y de las telecomunicaciones”.



Intervención del ingeniero Orlando Rincón Bonilla.

En su exposición el ingeniero de la Universidad Eafit indicó que las Tecnologías de la Información y la Comunicación representan enormes beneficios para sectores como la palmicultura, que se traducen en mayor productividad y competitividad, así como en la posibilidad de ofrecer tecnología local a precios razonables, realizar alianzas con otros sectores productivos, crear comunidad y establecer economías de escala en la cadena de producción, distribución y comercialización.

Con ideas como consolidar un sistema de información de la palma utilizando las ventajas y beneficios que aportan las nuevas tecnologías,

el ingeniero hizo un llamado a los palmeros para que realicen alianzas con otros clusters y para que construyan comunidades informáticas aprovechando las herramientas que otorgan programas estatales como Gobierno en Línea y Agenda de Conectividad.

“El tema fundamental no es hacer tendidos de cable y fibra óptica pues el problema no es de infraestructura. Es el momento de

pensar cómo se pondrá valor agregado a las telecomunicaciones para los negocios y la comunidad”, indicó Rincón en su intervención. El especialista, quien fuera galardonado como empresario vallecaucano 2002 en la actualidad maneja el parque tecnológico, un espacio de apoyo para emprendedores de software, que permite incubar empresas de conocimiento con la ayuda de 400 ingenieros de sistemas y de informática. Fedepalma programa una visita para el mes de abril, con las empresas palmeras interesadas en conocer de primera mano los desarrollos del Parque Tecnológico de Software de Cali. ☞

Creada comisión del agro para negociaciones internacionales

Ante las constantes quejas de los productores del sector agropecuario de que están siendo dejados de lado a la hora de las negociaciones internacionales, se conformó un equipo interdisciplinario entre el gobierno y los gremios de la producción para delinear la posición negociadora de Colombia ante los escenarios de integración comercial.

Esta fue una de las principales conclusiones de la reunión que sostuvieron algunos miembros y el presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), Rafael Mejía con el primer mandatario Álvaro Uribe Vélez, los ministros de Agricultura, Comercio, Hacienda y el director de Planeación Nacional el pasado 27 de febrero. El objetivo es empezar un proceso de preparación previo a las negociaciones de Colombia en los escenarios de integración comercial. El equipo estará coordinado por el ministro de Comercio, Industria y Turismo, Jorge Humberto Botero, quien será el vocero de los acuerdos entre ese

despacho y los gremios de la producción; pero “será una vocería autorizada, apuntalada y acordada con los gremios de la producción y con el Ministerio de Agricultura”, según se acordó en el encuentro.

Las partes convinieron realizar reuniones periódicas del equipo económico del gobierno y la SAC, como gremio representativo de los productores, a fin de construir una opinión colombiana y un consenso antes de ir a las negociaciones, de suerte que se haga pública la posición del país y se busque un acuerdo para fortalecer esa postura. ☞



Miembros de la SAC se reúnen con el Presidente Uribe